

Dos homicidios en Sonora

Escrito por Comunicado

Martes 06 de Octubre de 2015 13:28

Huatabampo, Sonora, 6 de octubre 2015.- Agentes de la Policía Estatal Investigadora indagan la muerte de un hombre cuyo cuerpo fue encontrado alrededor de las 18:30 horas de ayer en un camino de terracería que conduce del ejido Agiabampo al poblado El Campito.

La víctima, aún no ha sido identificada, presentaba a simple vista una herida producida por proyectil de arma de fuego.

El hoy occiso tenía entre 25 y 30 años de edad, medía alrededor de 1.65 metros de estatura, era de tez morena, complexión delgada, cabello corto de color negro y tenía barba.

Además la víctima vestía playera de color negro, pantalón corto de cuadros color azul con blanco y huaraches cruzados de color café.

Al lugar de los hechos acudió el Agente del Ministerio Público del Fuero Común quien ordenó el levantamiento y traslado del cuerpo para realizar las diligencias de ley.

Asimismo, el Representante Social giró una orden de investigación a elementos de la PEI para establecer la identidad de la persona fallecida y dar con el o los responsables de su muerte.

Yécora, Sonora, 6 de octubre 2015.- Una persona del sexo masculino perdió la vida luego de que fuera agredida con un arma blanca en hechos ocurridos alrededor de las 00:20 horas de ayer. Elementos de la Policía Estatal Investigadora indagan para dar con el o los responsables.

El hoy occiso fue identificado como Benito Barrón Valdez, de 55 años de edad, quien contaba con domicilio conocido en la colonia San Juan de Los Pimas en la población de Yécora.

Fue durante la madrugada de ayer cuando vieron a la víctima que caminaba lesionada por las inmediaciones de la población de Maycoba, por lo que habitantes del lugar dieron aviso a

Dos homicidios en Sonora

Escrito por Comunicado

Martes 06 de Octubre de 2015 13:28

elementos de Seguridad Pública Municipal, quienes solicitaron la presencia de una unidad de la Cruz Roja.

La víctima, quien presentó cuatro heridas producidas por arma blanca, fue trasladada a un hospital de Yécora donde dejó de existir mientras recibía atención médica, desconociéndose por el momento quién o quiénes lo agredieron.

El Agente del Ministerio Público del Fuero Común dio fe de los hechos y ordenó el levantamiento y traslado del cuerpo para realizar las diligencias de ley.

Además el Representante Social giró una orden de investigación a elementos de la PEI para dar con el o los responsables de estos hechos.